

El síndrome de desadaptación y la oligoterapia

En el Síndrome de desadaptación los oligoelementos nos ayudarán en casos como obesidad, hambre voraz, algunas diabetes y algunos desajustes hormonales.



¿Qué es?

La diátesis o terreno constituye la predisposición que presenta cualquier individuo a padecer cierto tipo de enfermedades.

El terreno de desadaptación o endocrino presenta disfunciones de tipo hormonal, en el que se encuentra afectada, principalmente, la glándula hipófisis o glándula pituitaria.

El síndrome de desadaptación puede estar asociado a cualquiera de los otros cuatro tipos de terrenos o diátesis (hiperreactivo, hiporreactivo, distónico y anérgico).

La hipófisis

La hipófisis es una glándula endocrina que segrega hormonas que regulan la homeostasis o la estabilidad interna del organismo y, también, la excreción de hormonas tróficas, relacionadas con la nutrición, que coordinan la función de otras glándulas del sistema endocrino.

Su función depende, en parte, del hipotálamo (región nuclear del cerebro).

Existen dos subtipos de síndromes de desadaptación

Síndrome hipófiso-suprarrenal o genital

Terreno que presenta una disfunción hormonal relacionada con las suprarrenales, las gónadas o genitales.

El oligoelemento correspondiente para tratar este síndrome de desadaptación es el **Zinc-Cobre (Zn-Cu)**.

Las patologías o síntomas que puede presentar este síndrome y que se pueden tratar con el oligoelemento correspondiente son las siguientes: niños con retraso intelectual y físico, retrasos genitales, hipo menorea, dismenorrea, espermatorrea, frigidez, impotencia, alteraciones de la función prostática, trastornos de las suprarrenales, trastornos tiroideos, alteraciones del embarazo y del post-parto, trastornos de la menopausia.

Síndrome hipotálamo-hipófiso-pancreático

Terreno que presenta una disfunción pancreática o del metabolismo de los azúcares.

Los oligoelementos correspondientes para tratar este síndrome de desadaptación son el **Zinc-Niquel-Cobalto (Zn-Ni-Co)** o el **Cromo (Cr)**.

Las patologías o síntomas que puede presentar este síndrome y que se pueden tratar con los oligoelementos correspondientes son las siguientes: obesidad, diabetes (especialmente la tipo II o no insulino-dependiente), hipoglucemia, exceso de colesterol o triglicéridos (grasas), arteriosclerosis, celulitis, hambre voraz, cansancio o somnolencia después de comer, sobre todo al mediodía, digestiones lentas y difíciles.

Breve historia

André Dupouy, médico cardiólogo, a finales del siglo XX, introdujo el síndrome de desadaptación o la quinta diátesis, completando los trabajos y las cuatro diátesis de Jacques Menetrier.



Enric Hernández Rodríguez

Acupuntor y terapeuta holístico, en oligoterapia y sales de Schüssler y miembro de la SAC (Sociedad de Acupuntores de Cataluña).